



CONTRA ORTEGA. Don Raúl Calvo, en nombre de un grupo de ciudadanos, entrega una pieza de correspondencia al Oficial Mayor de la Asamblea Legislativa, Mario Donald Salazar, por medio de la cual piden al Congreso que no permita que Daniel Ortega entre al país.

Apoyo Popular a Alcalde y Repudio a FMLN en S. Miguel

SAN MIGUEL. Una manifestación de apoyo popular al Alcalde Miguel Ricardo León y de repudio masivo a las amenazas que el FMLN ha formulado contra el concejo local realizará el Comité Cívico de las Fuerzas Vivas de San Miguel el sábado.

Dijeron los organizadores que la manifestación saldrá de la plaza general, en donde se concentrará el pueblo para luego marchar por las principales calles de la ciudad.

Por su parte, el alcalde León dijo que no renunciará al cargo y que

seguirá fungiendo como tal con todo su equipo de trabajo.

El Comité Cívico de las Fuerzas Vivas de San Miguel pide la intervención de los obispos Arturo Rivera Damas y Gregorio Rosa Chávez, mediadores entre los terroristas y

el gobierno democristiano, así como a los organismos que dicen velar por los derechos humanos, para que intervengan en la salvaguarda de la integridad física y moral de los funcionarios amenazados.

En Guazapa:

Familia Encerrada en su Propia Casa por Alcaldesa

En lo que ha sido calificado como un inhumano acto de prepotencia, la alcaldesa democristiana de Guazapa ordenó la clausura de una refreshería en cuyo local también reside la propietaria y su familia, dejando al grupo familiar encerrado en su propia casa.

La señora María Dolores Portillo, originaria de Guazapa, ubica-

da a unos 22 kilómetros al norte de la capital, dijo a EL DIARIO DE HOY que la alcaldesa de esa ciudad, la democristiana Angela Echeverría de Torres, mandó a clausurar una venta de gaseosas y cervezas de su propiedad.

El negocio ha estado ubicado sobre la Calle J. Mavorga, del barrio

—Favor pase a la página 70.

Exigen a Asamblea Impedir que Ortega Entre al País

Que la Asamblea Legislativa no permita el ingreso al jefe del régimen nicaragüense, Daniel Ortega, exigieron ayer varios ciudadanos luego de calificar al dirigente nicaragüense como "cabeceña de la retaguardia estratégica del FMLN-FDR".

Un numeroso grupo de ciudadanos, encabezados por los dirigentes gremiales Raúl Calvo y Edgar Chacón, presentó a la Oficina Mayor del Parlamento una pieza de correspondencia por

medio de la cual solicitan al Congreso que condene la presencia de Ortega en el país.

Para el 14 y 15 de este mes está programada en el país una reunión de presidentes de Centro América, por lo que es segura la asistencia de Ortega.

"La presencia en El Salvador del comandante de la retaguardia estratégica del FMLN-FDR es

—Favor pase a la página 70.

Terroristas Sacan de Casas a Campesinos

Los terroristas obligaron a cuatro familias campesinas a abandonar sus viviendas y demás bienes, en represalia porque no se incorporaron a sus agrupaciones de choque, en el departamento de Usulután.

Según la denuncia de los afectados, formulada a la 6a. Brigada de Infantería, los "escuadrones de la muerte del FMLN-FDR" les hicieron llegar mensajes en

—Favor pase a la página 35.

Con Canción 'El Carbonero' Reciben a Audrey Hepburn

Sonrisas, emotivas lágrimas y un estrecho abrazo fueron los primeros gestos de la actriz europea Audrey Hepburn para El Salvador que le dio la bienvenida con la entonación de "El Carbonero" en voces infantiles.

La pieza, de raigambre folklórico-popular original del maestro Pancho Lara, considerada el "segundo himno nacional", fue a su vez la réplica más significativa de las niñas

—Favor pase a la página 39.

Cordial Centenario Narra Experiencias de su Vida

(Por Silvia de Calderón). "No todo tiempo pasado fue mejor", dice un adagio, pero para don Eleuterio Sánchez Flores, quien nació en Cojutepeque el 8 de agosto de 1888, su infancia fue una época inolvidable, que difiere mucho de la presente.

Señala el cordial centenario que en aquellos años no había luz eléctrica; sin embargo, no se consideraba que fuera una gran necesidad. Recuerda que los faroleros recorrían las calles encendiendo los faroles que al arrojarse una tenue luz sobre las pol-

—Favor pase a la página 41.



CIEN AÑOS. El centenario Sr. Eleuterio Sánchez Flores trabaja en carpintería y albañilería.

Preocupa a Productores Importación de Mayonesa

La posibilidad de que se importe mayonesa producida en Panamá ha despertado gran preocupación entre los productores nacionales y de insumos que demanda la elaboración de dicho rubro alimenticio, por las graves repercusiones que esto acarrearía en la producción y en el campo laboral.

Declaran los empresarios que en el país se

producen más de 5 marcas de mayonesas que compiten en el mercado nacional y cada una de ellas insufla fuertes cantidades de huevos y aceite procesado que les son surtidos por productores nacionales.

Indican que al estar suficientemente abastecido el mercado nacional se verían en la

—Favor pase a la página 41.

Reestructurar Presupuesto Pedirá Hacienda a Congreso

En el marco de la actual campaña política y con el evidente fin de seducir votantes, el régimen democristiano pedirá a la Asamblea Legislativa una reestructuración del Presupuesto para aumentar 200 colonos mensuales a los empleados públicos.

Así lo informó una fuente parlamentaria, la cual dijo que los diputados no se oponen a un incremento salarial para dicho sector, porque el costo de la vida ha aumentado debido a las malas políticas económicas, pero

—Favor pase a la página 45.

En "Represalia Política" CEL Quitó Luz en Mejicanos

En lo que se considera una "represalia política" sin precedente, la CAESS, hoy bajo administración democristiana, ha dejado a oscuras varias colonias de Mejicanos, suspendiendo el servicio eléctrico y retirando las lámparas de alumbrado público, imponiendo vóceros del concejo de esa ciudad.

Como medida, que se reduce a menos de dos meses de las elecciones presidenciales, obedeció a que el anterior concejo democristiano de esa ciudad dejó una deuda de más de medio

millón de colonos a favor de la Compañía de Alumbrado Eléctrico de San Salvador (CAESS), administración CEL, la cual no ha podido ser saldada por el nuevo gobierno municipal perteneciente al partido ARENA, el cual tiene apenas nueve meses de gestión.

Mauricio Velásquez, Primer Regidor de Mejicanos, dijo que las zonas que han quedado a oscuras son el centro de

la ciudad y las colonias Palmira, Jardín, Monte Bello, La Fortuna y Metrópoli, lo cual afecta a más de 30 mil habitantes.

"La CAESS amenazó con suspender el servicio también a los cantones San Ramón, San Roque y Plan del Pito", añadió el informante.

La falta de alumbrado público ha propiciado el aumento del lan-

—Favor pase a la página 35.



INCENDIO EN TALLER. Dos personas resultaron quemadas y cinco vehículos destruidos, al incendiarse un pequeño taller que funciona en un parqueo ubicado sobre la Calle Concepción. El siniestro se originó cuando un desconocido lanzó una cigarrillo encendido a dos recipientes de combustible.

ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 63.